
（R3.8.5 実施） 

令和3年度第1回鉾田市男女共同参画推進委員会協議結果まとめ 

 

内 容 

１ 開会 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 報告事項 

（１）令和 2年度男女共同参画推進事業実績報告について 

 

４ 協議事項 

（１）令和３年度男女共同参画推進事業スケジュールについて 

 →事務局案のとおり承認された。 

（２）パパ・ママ感謝の日運動チラシデザイン（案）について 

→前回の推進委員会で示した修正案について再度協議を行った。 

デザインの修正については委員からの意見を反映させたうえで、事務局一任となった。 

※意見については、別紙のとおり 

（３）パパ・ママ感謝の日特別企画フォトコンテストについて 

→事務局案のとおり承認された。 

チラシのデザインについては、委員からの意見を反映させたうえで、事務局一任となった。 

※意見については、別紙のとおり 

 

４閉会  



（２）パパ・ママ感謝の日運動チラシデザイン（案）について 

委員からの意見 

・コロナの時だからこそ家族時間が増えている。 

 「コロナだからこそ！」のようなキャッチフレーズがあるといい。 

・若い世代はチラシをみない。チラシに対する反応はあるのか？ 

 反応がないのであれば別のことにお金をかけた方がいい。SNSに載せたほうが効果がある。 

→今後 SNSを活用する。来年度にアンケートを実施し、結果次第ではチラシの廃止も検討する。 

・フォトコンテストと連動するといい 

・子供が楽しめるようなチラシ（塗り絵等） 

 

 

（３）パパ・ママ感謝の日特別企画フォトコンテストについて 

・フォトコンテストを男性と女性で分けて２回やる必要があるか？ 

→対象者を広げるより、スポットを当てた方がいい 

・男女で分ける必要がない。12月に予定しているフォトコンテストは男女ともに対象にして一

緒にやるのはどうか？ 

→前回のフォトコンテストを男性対象で行ったため、今回は女性対象で開催する。次回（12

月）は男女一緒にやる。 

・（（チラシのデザインについて）伝えたいことを大きく記載した方がいい。 

・（（チラシのデザインについて）賞品及び景品の表記を変えた方が良い。 

・（（チラシのデザインについて）おばあちゃんの写真をいれた方が良い。 

・誰でも参加できるようにしたほうがいい。若い人はチラシをみないのにインスタグラム開催

に疑問。ハガキ等で参加できた方がおばあちゃんも参加しやすい。 

→持参やメールでの参加も認めているため、チラシにその旨記載する。 


